



Im Verkehrsmuseum Luzern

Lehrlingsfußballspiel

DYNAMIT NOBEL AG - EISENBAU WYHLEN AG: 6 : 0

Während unserem ersten Lehrlingsfußballspiel gegen die Lehrlinge der Dynamit Nobel AG Rheinfelden, kamen wir mit einer 6 : 0-Niederlage leider schwer unter die Räder. Unser Gastgeber war uns kämpferisch und technisch überlegen, zumal die Mannschaft aus Fußballspielern bestand, die im Durchschnitt älter als wir waren und vielfach im Verband von Aktiven in der Arena spielen. So lag der Gegner schon in der ersten Halbzeit mit 4 : 0 in Führung. Nach dem Seitenwechsel hätten wir allerdings mit mehr Schußglück noch zwei Tore erzielen können. Trotz der Niederlage wollen wir uns nicht entmutigen lassen, weitere Lehrlingsfußballspiele durchzuführen.



Obere Reihe: Sauerland, Köber, Eberlein, Haberer, Steinebrunner, Wölber